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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

AC IA N" 24.2023 ORDiÑARIA

Lr ra Iocalidad de San Ramañ a tos 11 dias de oclubre del 20?3 sie'do la hora 1¡:0ll

Ju 
"orni"nro 

t" 
""alOn 

ordinaaa con ios i iiurentes niegrantes Alca!de Gonzalo

ü"Án"" c""*pl lvlaria Dolore§ lzquierdoi concelalTomas Hernandore,na Conceial

*á"n1"éi"" orli, C oncelal Fernañdo chevaller' conceiaiAdan Piriz' conceial

Mariela fejera, Concelal Maur¡cio Piquere¿'

9SDADEL DIA

R§ClBlñ tIORA 19:30

STRGIO LARRAÑA6A

HoRA 20:00

ADRIAN MARIC}IAL

TEMAS

PROYFCTO PARTICIPAf IVO

poA 2024

F r,.' 'i,

i

"

LECTURA Y APROBACIÓN ACIA 23-2023 -Aprobada 4 en 4 por Ia Afirmativa -

Alcalde Gonzalo Melogno.- Presenla aprobación de gasto del muro de la pla!a Lope¿

a"¡J"¿o qu" r" tl"uurá a cabo con el Proyecto tNlu-OpP "Pueblo de la5 casas

Pintedas.-

ConceialTomá§ H.rnandorena.- solicita ingresar en el órden del día nota de su

bancada."
Se aprueba 4 en 4 por la Alirmativa -

'' 
Concejal Mauricio Piquete¿ - no se e5tá 

'irlr]plitndo 
con lo aprobado en a'ta \3/202'1

donde se resolvió que p¿ra aprobar todos ios ga5tos se convocaría a sesión

extraordiñaria..ElGastopre§.nl¿dop¿r¿Plnlllrodelaplaz¿LopezReboledo{le
. enviado pa.a su aprobacion via \lhatiApp - En dicho whalsApp voto el gasto la Conceial

Marcela Cuadrado que se eñcuent'a de licencia _

Alcalde Gon.alo I\¡elogno - La Concejal Mariela feiera votó !l ga5to ' como el grupo e!

de titulares, no lo pudo realizar en el Srupo -

Concejal ¡¡ariela Telera'- Afi'ma lo expuesto por el 5r A¡calde Gonzalo Melogno'

. * -'. mani{ástando qLre ella ¡Probó dicho gasto al WhatsApp del sr Alcelde'-



A¡a¿lde Gonzalo Melogno Comu¡i'¡ que

esta tasión del Concejo y' te encuentra !

Se recibe al 5r SerBio L¿'rañaga'
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el Sr <,. 
' 
,'o L arr¿ñ¿8¿ que 1[rer¿ inv:l¡Jo pJr ¡

L'Jpore rer'h rlo\¡ despuesretoma' r'l Iem¿'

Alcalde Gon¿alo Melogno Agradee al 5r Ser8io Larrañagá y consulta sob'e su prop¡retta

Dara el Parador del RÍo -

s, sersio Larrañasa - M""n :*" 
*li:::;i;;i"'"l'"':XT§:1,l,,il;§'r:i:1T:¡ *'

R,o. romo (ontrapartid¿ re¿li7¡r,¡.e' tl- .^_u.-- ,.. ,^..óro\ spoticos.- 5c
parqte limol/¿ dP lo) t'-"t 'i '^l' ,_,oro" o"i,r. ,"rrr,".,""", der paroúe lá\ .'4 Hs'-

comoromete ¡ poner ser('no5 para el ( I

aonsidera muy impopr:ante qll se deje un¡ p¿fte para c¡mpr"*' t:]::-j-"]"
aontrslio no 5e puede rnunt*n"l. 

"t 
gt'i_4" ln q'"''rnpl'to '"p"t"cioncs' 

mantenimiento

y sereno.- se llev,ria un 
'"giutto 

¿" to¿""nlu'iJ"on" aut tu*pin8 ' 
que será entre¿ado

a la seccional.-

Alcalde Gonzalo Melosno'' comunica que c-?rrlu-:::::"::::*r:t::1":r:lo"t"t'
T,i,.11 :::í.'-ffi :;;;;, ;;;';i;;¿-*',"'',i"1:l::,1:::::',"L"i::
:11}:ixJ;.;'l:ili J,ilffi ::':::;:;,il;"''"*"1:i' i1*:,:::l:i;;J:ii:.""x"Jexpropiados por la lntenoencr¿ ¡ ¡ t¡I rurrrro 

,ja',..,"*" f, ,"*Oorad¿, si eso :e rerr.,elvo

expropiarel padron delparado! ¡ntes d 
-----.^,.¡iró.rrñáraeñoaradoryparaelexpropiar el padron del para.o! 'ri']-'l :;:"r;,,",, ;i.",tu puru 

"ñ 
parador y para er

por esta temporada se puede real'|¿ar '' " " '':, ;^'.:.^r-.. ,, ^^ tosr¡ la e.propi¿r ion rÓor esta temporada se pueoe Iedrr¿dr " 
,u^ - !, i. ,"*0"*'a no logra la erpropiación no

,ño que riene va se te¿li/aria u'lalicita(

." tJ"J" )""u,.,. 
".'vid¡oeq 

co'r p'rvadoc 
"" "l l:::::se puede realizar actlvloaoe5 cu. P' '|vow- -"_u 

io*uni,r, to qu" ,esuelva al fespect! la

Comunica al Sdr sergio Larrañaga qtre 5

lntendencia.-

se retira elSr Ser8io Larrañaga -

conceiál MaL,ricro P'qLrerez' ' Iee ¿cl¿ N 13/7C? i donde se mánifiesla reall'dr

;:;:]1";,;;;" ;ióñ exlraordrn¿rr¿ - r' Lacro de un nauro consrder¿ qLre

.liscutrr en ún¿ seslon extraordinarla

los gastos

es para

Arcarde Gonzaro Mero*": 
-!.,1I1'"^ 

j.^1#; :: ::[:1j,: il""".:#i[:,fi:;
viene reclamando detde el

;;:;;;i";;"."". T"l.ill";,lillllI:§l:: :I"J:,::-fll'li,li,liiJi ",',ii,',"ü0,", "io""o.'""^i:::::::.'ll::l:::11['JL::J;:ff:",;::l;lJ;:-,,"*,r"rra', pir"*, q,e se encuentra fuera de reglamento

asamblea general.-

Se levanta Conceial Tomás Her¡¡¡dorena'

lngre5a Co¡ceial MaLlricio Pique¡e¿'"



p
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a-oñcejal Mauricio Piquerez.- El P.ovecto del tueblo de las Casás Pintádas se habló en
!na sesiór al últ¡ma hora por la Concel¡i M¡.cela Cuadrado, ño estaba en elórdei del
dia y ¡o fue ingresado como teÍa.'

Concejal Mariela Tejera.- Considera qa¡e ¡o ea L t(:m¿ de tatla transcedencia cuando
se !.ta cumpliendo con una solla¡tli re¡li2áda por su báncada, el gasto fue votado por
mi como concejal titualar en esa feahá , lo importante es que se realice .- Considera que

cuañdo se tr¿ta de u.¡ tema del Pueblo de las Casas Pintadas todo se cuestiona -

Además si se incurrió en un error, se debe comunicar en el moñeñto p¡ra poder buical
una solución e¡tre todos.

S-a levant¿ Alcalde Gon2alo Melogno

l.§rcsa Concejal lvla. Dolo.es lzquaerdo.- La Concejal Mariela fejera tiene todas las

atribucioñes para poder aprobar el gasto y votar.omo concejalt¡tular, no estando
presente la Concejal lvlarcela Cuadrado.- Con.idera que en elgrupo de WhatsApp deben
esÍar todos los concejales titualres y suplentes , creo que este tipo de problemas hay
que plantearios en el momento, no entiende porqLle se dejó pasar eltiempo a proposito

Concejal Íer¡ando Cheval¡er.'Sabemos que son los titulares qL¡ienes debemos vot¿r lo!
Sastos , se deb:ó incorporar 3 l¿ Concejal Mariela Tejera en dicho grupo, ya que ela
fecha erea tilualar, es la única i.regularid¿d.-

Alcalde 6onzalo Melogro.- Vlendo ias situaciones planteada! propo¡e que ei grupo de

whatsApp sea solo informativo y pa.r lodo los demas temas se convoque a sesron

extr¿ordi¡aria.-

El Concejo arueba por unanimidad.,

ConcejalTomas Her¡aadorea.'Se ralizó un muro en la pla2a Lopez Reboledo, que es !iñ
e!pacio público y no se convocó al Concejo para de.idr doñde ubicarlo.- Desde nI
!áircada se prerenta r¡a nota para cons.rltar sobre l¿s irregularidades a Secretari. de
Desarrollo y Desentralización.'

,i

t,

Alcalde Gonzilo Melog¡o Mocicna realizar la

).sentralización informando como 5e.ealizó
Aprobada 4 en 4 por la Afirmat¡va.-
Se retila Tomas Hernandorena -

lngresa Adans Piriz.- En una sesión nos reuninimos coñ ¡ntegrantes del Pueblo de hs
Casas Pintadas, donde realizaro¡ su exposición para continuar con el proyecto, deide el

Concejo se dejó en claro que las decisiones ioba(. los eapacios públicos se van a tomar
en forma conjunta --

consulta a Secreretaria de Desarfollo y
la votación de dicho gasto Res 170 -202f,
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Alcalde Gonzalo MeloBno Co,an¡ica que angresó éldinero del Proyecto Parti.ipativo,
con dinero del pOA 2023 ya .e cump¡ió aon la c¡ota parte i:lelMun¡¿ipio reáliz¿¡do el
¡/üral de ;apre Piñeiio.-

Al.álde Gon2álo Melogno Mociona c.e¿r el fondo Extrapresupuestal por el monto Ce 5
100,000 correspondiente al aondo Paiicipativo Juan Pedro Tapie, su Obra y su leg¿do
Res 162-2023 Aprobada 4 en 4 por la Afiimativa.-

Concejal Ma.iela fejera.'la idea es re¿li¿ár un lr¡bajo en aonjunto, recebando dátos e
información Sobre la vida delfapie para crear el Doaumental, luago realizar folleteria
con material de i¡formación para difundir-- Se puede raalizar la consulta a
Cornun¡caciones de la lntendenciá de Canelones se pueden realiar el diseño de los
¿o lelo\ y oe.de el Munrcipto ,F realrT¡'a impresron..

Alcálde Gon¿alo Melogno.- lñ su mo.'1anto se realizó la consulta a Fernando A¡cho para
re.li2ár el documental, debemos coñsultar nuev¡mente par¿ ver su disponibil¡dad .,

C.ncejal Máriela fejera. Comunica que Micaela Videgain estudia c¡ne y sería bLreno

S r ,' uonl¿lo MeloBno
lñgresa Maria Dolores l2quierdo.- txiste en el lfD Ltn proyecto de estudiantes, que ya

han presentado documenlales y ha¡ sido premi¡dos , se puede realizar la consulta a
ellos tarrbien .- Estamos a una altura del año complicado para los estudiantes porque
comienzan los parciales.-

Se decide realizar la .onsulta a Fernando Ancho .'

Saié Concejal Maria Dolores
I.rBresa Alcalde Gonzalo Melogno.

Alcalde Gon¿alo Melog.o.- Recibe ¿l 5r Adriañ Ma.ichal, ¡l 6rirpo Generác¡ón y ¿l Sr

l!lio Vlque po. So.iedad Criolla La Estancia comoestaba previsto pára realizar l;,

donación de § 20,000 acorde a lo resuelto con e1 Coñcejo Municipal por concepto de
exoreración del pago de impuestos de los eventos bailables.-

Sr Adrian March¡cal.- A8radece al Concejo, al Grupo Genreación y real¡za la entrega del
dinero correspondiente a di.ho (rLtpo.-

. Grupo Genreación Agradece al Sr Adrian Marichal y ¡l Concejo Municipal, comuni.an
' que este fin de semana se realizarán las Jor¡adas d. :ategración , este año se

insrribieroñ 5 g.upo, y estan muy contentos por l¡ respuesta de los chiquilines par¡ este
tipo de encuentos que son tan importantes en la localidad.

I

\
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Al.¿lde Gon¿alo Melogno .- Agrá.lece al Sr Adrina Ma.ichal, Grupo 6eneración y
Sociedad Crioll¡ La estancia sr Jul¡o V¡que por !¡ cc.cur.encia.

Al.alde Gonzalo Melogño-, propone comenzar a tr.aajar en los proye.tos .lelo pOA
2C24 , con respeclo al LIT B , si se va ¿ continrar la bituminización sol;citar ya que se
!stá trabajañdo aca qL:e se continue .on ias .!adr.5 pr0yeciadas pára eñ :024 y 2025.
Se debe definir los montos asignados para bitimini¿acion y decidir sí se va ácontinuar
aon la refacción de canleros.-

Concejal MaLtricio Piq!ere:.- Mociona tr.baj¡. este tema en régimeñ de com¡sron
genréa,.

Se apruebá el regimen de comisión general4 en 4 por la Afirmáliva.-

Concejal Máuricio !iquerez consulta si ya se cuent¿ con los montos de dineros
acauál¡zados para el ejercicio 2024.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Com!n¡ca que el sábado 16 de diciembre se r€ali?ará el
Paseo de I¿s Cameliar.-

¡

i,

.... :

}1
Alcalde Gon¿alo Melogno.- Contaaros coñ l05 montos informados para el quinquen¡o,
!.ro ro la actLali¿ación por JpC., Ex¡lten p.oye.to. que demos continuar como el del
Refu8io de perros 

, tenemos el proyecto de la ol:a popular que debemos decidrr que
nronto as:gnar y real¡zar las consulta5 de !a ca¡tldad de perso¡as que concurren.

concejal Mar¡ela fejera.- se ceb. con5ulta ¿ Derarrolo Hurnano ra posib¡ridad de enviár
una asisitente social al lugar.

Alca,de Gonza¡o Melogno.- Comunica que la activ¡clad del Grupo de teatro E¡aanto al
Alña ¡a postergaron par¡ dicie,¡b.e, se comunlró a la organ¡zación que eJ Munrctpro
puede colaborar con $ 10,500, quedaron de comunicar que Empresa va a realjzar el
trásl¡do para la aprobació¡ de gasto.-
Alcalde Gonzalo selogño., Comunica que se está trab¿jando en los caminos rurates, se
co.]enzó por los de la Ruta 12 y lLteBo Ruta 63.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Coñu.c:a que se realizó eltraslado de la feria vecin¿ide los
días sábados pilra la.alle Lavalleja.-

fl día 25/11UNASIV reali¿ará una ¡eL¡n¡ón sobre segL¡ridad vial a la hofa g:OO.
Co.rcurrrán el pl¿n de mov;lid¿d de l¿ lntede.t,i¿ de Canetones también..
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Alcalde Gonz.ro Merogno comünica qu. desde iá au¿drira d€ A,u.nbrado sor:c:tán uavesCe 10 amper finra col.la¡r en la column¿s que tieñan los foao5 que ,lL.¡rninan Ia pa¡za dedeportes. Se sola¡tó presilpuestoyel mas econocm;co es Barr¿ca Cirigli¡no.

Atadle Gon¡alo N,4elogno. Mocicn¡ Aproba. el gasto de 10 llaves de 10 amper enBar'¡ca Cirigliano por el monlo de S 2,500._ Res 168-2023 Asprobr¿" 0." ip", l"Afirmat¡va.-

"i,
iii.\

Alcalde Gonl¿lo Melogno. Comuni(a que sc debe
Dong Fend, se con.uttó en l¿ Emp,p.¿ de flor, (io
dé S 10,000 y lo realjza en San Ramón -

at¡li¿ar el se¡v¡ce del Tractor Marca
,_1!rnande2 y lresupuesto el monto

¡

Alcaide.Gon2alo Me,ogno Mociona Aprobar el gasto por aoncepto de service de TractorMarco Ma1 propiedacr der N4L,nic¡p;o de san Ramón con ra rmpresa Frorencio rJernancJerpor el monto de § 10,000.- Res 1G9_2023 Aprobada 4 en 4 por lá Af¡rrñat¡va._

,11:.r-1:: """r",: y:,.Hno Co,,unr(¿ que \e evo,, .hip,ador¿ 
¿ t¿ Escueta Agr¡,." .Iu,tcrona pero le faltan unas chapas que las vamos ¿ buscarm por eso no sei¡.mo elcomodato.,

Se vota 15 minutos de prorroga.,

Aicalde Gonzalo Me,ogno Comunicá que se les va á reenviar correro , donde se solic¡taconcurrir a la loca,ídad p¿r¡ uña de,¡ostráció¡ de juegos lúdicos.,

Concejales Mariela Telera * pueden concurrir €l día de li¡r páseo de ¡as Cameliir5 para
realizar una demostración.-

Alaalde Goazalo Melogno., Comunica que debido a las desviaciones poa las obras se ha;n.remeÍtado eltransito por Nat?lio Lopez Rarnos (transito pesádo), se puede solicital
al l\¡TOP ¿rreglar d¡cho tramo.,

Alcalde Gonz¿lo melogmo IVloc¡oan real¡zar las gestionel ante el MlOp par¡ so,icitar serealice repár¡c¡ones e¡ la cálle N¿ta¡io Lopez iimos {tr:rnito pesado) debidó ¿1
rnr remenro pn er tr¿n\rro Res 167-2023 Aprobáda4en4porLOl,rí"a,r".

Alcaloe Gonzalo Melogño Comunica qLre se les dió aviso de los resr¡elto sobre la5olrcrtuc¡ c,et espacio público p¿ra el rard de Diciembre._ Solic¡tan ser recibido pa.a laproxima sesión.-

concejal Mariela Teje¡a .'sería import.nte tener bieñ craro q¡.re le vamos a comunicerpari que no se susiten diferentes versione5.-

:.
..:

:

l
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Alcalde Gorzalc Melogno Comunic¿ que el Sr lü¿n C¡ltillo ,olicita e¡ espacio del
Mu:1icipio para reali¿ar una charl¿ motivácion¡l re!pecto ¿l Deporte, sol¡cita el espacio
pa.r realizar Ia charla eldía 03 de nori{,mbre a la hora 1gh.-

Sr aprueba por un¿niidad.-

Alcalde Gon?3lo Melogno.- Comunic¿ que se est¿ñ re¿l¡:ando las clases paat:culares en
el municipio de a.uerdo ál proyecto de Clase de epoyo Exp 2023 g1_1210-00088,
aprobado por reso¡ución N" 129-2023.- Se debe aprobar elgasto p¿ra el pago por
aoñcepto de l¡onorarios de laa maesli¿s ,

Alcálde Gonzalo Melogno., Mociona Aprobar elgasto por el monto de S 17,50o por
.lases apoyo a la Maestra Srá Silvi. Medina Ct 3451250 4 por los meses de octubre á
diciembre del corriente año.- Res 163-2023 Aprobada 4 en 4 por la Af¡rmat¡va._

Alcalde Gonzalo Melogno.- lMociona Aprobar el Basto por el monto de S 17,500 por
alases apoyo a la Maestra Sra Neliy 0inorath Martinez Cl 2943509_6 por los meses rle
octubre a d,ciembre del co¡riena. año. Res 164-2023 Aprobada 4 en 4 psr la
Afi¡mat¡va.-

Alcalde 6onzalo Melogno ñociona Aprobar gestion¿r lo solicitado por Exp 2023-81
1:10-00092 por Blanca So¡ia Bo.ges Ct 4036579_9 por una unidaci de venta de p¡so eñ ta
teria de los días viernes-, Re§ 155-2023 Aprobada 4 eñ 4 por lá Afirmat¡va._

Al¿alde Gonzalo Melogno Nocioan Agrobar gestioñar lo solicitado por Exp 2023,g1-
1210-00094 por Moreno palleiro Antonio Cl 3564862-9 por una unidad de venta de piso
e¡ la feria de los dÍ¿s sábados.- Res 166-2023 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno aomun¡ca ql¡e eldÍ! 9/11 hay una reunión en Atlantida en el
dínamo para tratar temas realaionados al comité de Imerge¡.¡aia._
Se reenviará correro.-

Aicalde 6onzalo Melogno,- Comunic¿ que se debe propo¡er una fecha para la
inauguración de la pl¿zoleta de Avda Batlle y Ordoñez y plaza de Mevir.-

El concejo por unaÍririidad nprueb¡ rea,izar ra inauguración er dia 30 de noviembre iror¿
19:00 y 20 re:pectivamnanle.-

Alcalde Gonzalo Melogno., Comunica qúe se debe filar Lina {e.ha p¿ra realiza. Audiencia
públ¡ca y Cabildo para solicitar a los veclnos p.opuestas para el pOA 2024.,
Alcalde Gonzalc' Melogno Mocio¡a reali¿ar Airdiehcia públ¡ca y Cabildo el día 15/12
Hora 19:30.- Res 171-2023 Aprobada 4 en 4 poi ls Afirrnativa,-
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llendo la Ho.a 21:30 culmi¡a la sesión o.dinaria.

RESOLUCIONES

Re:olución 162-2023 Aprobadá 4 e¡ 4 por la Afirmallv,
llesolL:ción 163 2023 Aprobada 4 e¡ 4 por lá afirmátiv¿
iles.iüción 164-202i Aprobada 4.¡ 4 por la Afirmativa
Relolución 165-2023 Aprobada 4 en 4 po¡ la afirmat;va
Resolución 166-1023 Aprobáda 4 en 4 por ,a Afir..ativa
Resolución 167-2023 Aprobada 4 Én 4 por la Af:rmativa
Resl)lirció¡ 168-2023 Aprobada 4 en 4 por:a Afirmatrva.-
Resolu.ióñ 169,2023 Aprobáda 4 eñ 4 por la Afirmativa
Resol{rción 170,2023 Aprobada 4 en 4 por la Afirmatira _

Resolución 171-2023 Aprobado 4 en 4 por ta Alirmatila

La presente Aat¿ se le¡, otorgá V firma en la .iudad cje ,an Ramón
20,r I. ra q¡e s¡,p¿ ., ¡.tio 99 a, lol o Io{,

el dia 08 de noviembrp del

.,1,1" .l

.i,,¡''
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